
ПРОТОКОЛ 

заседания совета ветеранов НГТУ 

от 21.11.2024 

 

 

Присутствовало 7 человек 

 

ПOBECTKA: 1. План работы на 2025 год 

 2. О работе с ветеранами НГТУ 

 3. О переезде музея 

 

 

СЛУШАЛИ: председателя Совета ветеранов В. М. Зыбарева о планировании 

мероприятий районного и городского совета ветеранов на 2025 год. 

Следующий год — год 80-летия Победы в Великой Отечественной войне. 

Нужно подготовить ряд мероприятий. И еще в 2025 году исполняется 75 лет 

НГТУ НЭТИ. Надо готовиться. Приоритет отдать обновлению музейной 

экспозиции, посвященной Великой Отечественной войне. 

 

СЛУШАЛИ: В. М. Зыбарева о необходимости перерегистрации неработающих 

пенсионеров. 

Нужно по возможности донести до неработающих пенсионеров и ветеранов 

информацию о возможности получения путевок в санатории и дома отдыха, а 

также о порядке оказания медицинской помощи с использованием интернет-

ресурсов. 

 

СЛУШАЛИ: В. М. Зыбарева о переезде музея в корпус «Научная библиотека 

им. Г.П. Лыщинского».  

Решили согласиться с предложением ректората о переносе музейной 

экспозиции из кабинета 1-095 в 316 кабинет библиотеки и обратиться с 

просьбой оставить за Советом ветеранов помещения 1-087, 1-088. 

 

 

 

 

Председатель совета ветеранов 

Секретарь 

В.М. Зыбарев 

 


